



The 恵中

自らを磨き豊かに生きる
～優しく 強く 伸びやかに～

*今年度の重点教育目標

「自ら学び ともに伝えあい 高めあう力の育成」
～「コミュニケーション力」と「挑戦心」の向上～

学校ホームページ <http://www10.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0120004>

多様性を理解し、優しさと思いやりに溢れる学校を目指して

校長 工藤 雅人

本日、新たに132名の1年生を迎え、全校生徒406名により、令和6年度の恵庭中学校がスタートしました。挨拶でも述べましたが、歴史と伝統のある恵庭中学校に赴任できたことを嬉しく思うとともに、この重責を担うことの意味を正しく理解し、真摯に教育活動の質の充実に努めたいと決意を新たにしました。

義務教育という制度は、好むと好まずとにかかわらず、同年代の地域子どもたちが就学先として指定された学校へ通学することを前提としており、多様な子どもたちが集団生活を行う中で、様々な経験を積んで学びを深めるものであります。当然「よい経験」も「悪い経験」もあって、これはどちらも成長するために必要なことでもあります。大人になって振り返ったときに「意味があった」と思える経験に昇華させることができるよう、知識・技能、思考力・表現力・判断力等を育むことが学ぶことの意味だと考えております。

今の中学生が大人になる10年後には、民族や信仰、文化や風土、性的マイノリティへの対応など、今以上に多様な価値観があふれた中で生活することになるでしょう。その際に、そうした価値観に向き合い正しい言動ができる大人になってほしいと心から願うところです。異なる言語、文化・風習、髪や皮膚、目の色などの外観、性差など、自分と違う異質なものに接した際に、それを排除・否定するのではなく、受け入れ理解するよう努力して、自分の価値観と照らし合わせ適切な態度で接することのできる人となり、自身の世界を広げてほしいと思います。

そのためには、「自分のことを理解してもらうこと」と「相手のことを理解すること」の両方を大切にすることが必要であり、その前提には優しさと思いやりが不可欠と言えると思います。私は学校長として、恵庭中学校の全ての生徒が、それぞれに幸せな人生を送ることができるようにすることが中学校の使命だと思っていますし、その実現が地域や保護者の信頼に応えることだと信じています。

今年1年間、様々な教育活動の中で、多様性を理解し、優しさと思いやりを表現できる機会を設け、その都度、価値を認め賞賛し、生徒一人ひとりが自分に自信を持って将来像を描けるようになるよう学校経営に努めたいと思います。

保護者や地域の皆様におかれましては、恵庭中学校の生徒、教職員を温かく見守り、これまでと同様のご支援とご協力をいただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

転入者からのあいさつ

<p>■ 校長</p> <p>北広島市から転入</p> <p>この度、北広島市立大曲小学校から赴任しました工藤です。元々は中学校の美術の教員でした。歴史と伝統のある恵庭中学校に赴任できたことをとても嬉しく思うとともに、その重責を感じているところです。恵庭中学校の生徒にとって心の居場所となり、安心して教育活動を受けることのできる学校づくりに尽力したいと思います。よろしくお願いいたします。</p>	<p>■ 教諭</p> <p>江別市から転入</p> <p>この度の異動で江別市立野幌中学校から参りました。よろしくお願いいたします。閑静な住宅街の中で静かにたたく校舎、教職員の温かいまなざしを新鮮に感じながら今年度が始まりました。恵庭中学校でみなさんと共に学校生活を送れることが楽しみです。意欲的な学校生活を送れるよう支えていけたらと思います。</p>	<p>■ 教諭</p> <p>江別市から転入</p> <p>この度、江別市立野幌中学校から赴任しました、五十嵐と申します。恵庭市に勤務するのは初めてで、とても新鮮な気持ちであります。わからないことが多々あり、ご迷惑をおかけするかと思いますが、一日でも早く学校に慣れ、生徒の皆さんとともに、学習、諸活動を頑張りたいと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。</p>
<p>■ 教諭</p> <p>管内教育関係機関より復職</p> <p>8年前の2016年度に恵庭中学校に赴任し、2020～2023年度の4年間、教育関係機関に出向していました。このたびの異動で4年ぶりに恵庭中学校に戻ってくることができ、大変うれしく思っています。目の前の子どもたちのために全力を尽くし、恵庭中学校の教育活動に貢献したいと考えております。どうぞよろしくお願いいたします。</p>	<p>■ 教諭</p> <p>石狩市から転入</p> <p>この度、石狩市立花川北中学校から参りました。恵庭市での勤務は初めてで、わからないことも多く、不安な気持ちとワクワクした気持ちで今は一杯です。教科は社会科、部活動は野球部を担当します。これから、授業や学校行事など恵庭中のみなさんと様々なことにチャレンジしていきたいと思っています。所属や担当に関わらず、多くの方々と一緒に活動していきたいです。これからよろしくお願いいたします。</p>	<p>■ 教諭</p> <p>千歳市から転入</p> <p>千歳市立富丘中学校から参りました。恵庭での勤務は初めてですが、街は、明るくたくさんのお花が飾られたイメージがあり、とても楽しみにしています。生徒の皆さんの活動としては、先日江別で行われた、管内吹奏楽コンサートの演奏を聞かせて頂き、演奏態度を含め演奏内容も素晴らしく、全校生徒の皆さんも素晴らしいのだろうと思い、期待に胸が膨らんでいます。大変微力ですが頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。</p>
<p>■ 学校司書</p> <p>恵庭市内から異動</p> <p>恵庭小学校から来ました。今までしばらく小学校にいたので、中学校に勤務するのは久しぶりです。あれはどうするのだったかな？これでよかったかな？と心配なことがたくさんあります。もし、私が、困っているときは、やさしく声をかけてくれるとうれしいです。これから、よろしくお願いいたします。</p>	<p>■ 特別支援教育支援員</p> <p>恵庭市内から異動</p> <p>この度、恵明中から参りました特別支援教育支援員の佐々木暁です。みなさんの充実した学校生活のお手伝いができればと思っています。これからよろしくお願いいたします。</p> <div data-bbox="721 1547 866 1668" data-label="Image"> </div>	<p>■ 教員業務支援員</p> <p>北広島市から異動</p> <p>この度、北広島市立西部中学校より参りました荒木美穂です。恵庭市での勤務は初めてになりますが、恵庭中学校は母校であり30年ぶりに校舎で過ごせることを心待ちにしておりました。子どもたちが毎日楽しく学び、笑顔で過ごすことができるよう力を尽くしたいと思います。生徒の皆さん、保護者および地域の皆様、どうぞ宜しくお願い致します。</p>

【令和6年4月 主な行事予定】

5日(金) クラス発表・ワーク販売	18日(木) 全国学力・学習状況調査(3年生)
6日(土) 始業式・着任式 入学式14時～	自転車点検
8日(月) 弁当持参 学級写真撮影、対面式	19日(金) 二計測
9日(火) きまり集会(1,2年)	市内教職員研修会
修学旅行(～11日)	弁当持参 参観日
二者懇談(～16日) 希望制	P.T.A総会・学年学級懇談
12日(金) 3年回復休業日	22日(月) 振替休業 20日(土)分
15日(月) 振替休業 6日(土)分	23日(火) 認証式、代議・専門委員会
17日(水) 標準学力テスト、職員会議	26日(金) 部活動ミーティング・保護者会

恵庭中学校ホームページのご案内 <http://www10.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0120004>

「学校経営グランドデザイン」「部活動の在り方に関する方針」「いじめ防止基本方針」等の他、毎日の学校の様子を随時更新中ですのでご覧ください。